



Ludwig van Beethoven

Symphony № 1  
Op. 21

Transcription for piano by F. Liszt

Sheet music

---

Людвиг ван Бетховен

Симфония № 1  
Соч. 21

Транскрипция для фортепиано Ф. Листа

Ноты

- Б 54 Beethoven L.** Symphony № 1, op. 21. Transcription for piano by F. Liszt : sheet music / L. van Beethoven. – Saint Petersburg : Lan : The Planet of Music, 2020. – 48 pages. – (University textbooks. Books on specialized subjects). – Text : direct.

In the piano works of F. Liszt, the transcription genre occupied one of the central positions (с. 200). The Beethoven's symphonies, arranged for piano close to the original, were called by Liszt the "piano scores". Working on them had been going on for many years. This series, which includes Beethoven's First Symphony in Liszt's transcription, is based on a publication edited by Portuguese pianist José Vianna da Motta.

It is addressed to students of music colleges and high schools, performing pianists.

- Б 54 Бетховен Л.** Симфония № 1, соч. 21. Транскрипция для фортепиано Ф. Листа : ноты / Л. ван Бетховен. – Санкт-Петербург : Лань : Планета музыки, 2020. – 48 с. – (Учебники для вузов. Специальная литература). – Текст : непосредственный.

**ISBN 978-5-8114-5663-5 (Издательство «Лань»)**

**ISBN 978-5-4495-0718-1 (Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)**

**ISMN 979-0-66005-611-0 (Издательство «ПЛАНЕТА МУЗЫКИ»)**

В фортепианном творчестве Ф. Листа жанр транскрипции занял одну из центральных позиций (ок. 200). Симфонии Бетховена, переложенные для фортепиано близко к оригиналу, Лист называл «фортепианными партитурами». Работа над ними велась на протяжении многих лет. В основу настоящей серии, в которую входит Первая симфония Бетховена в транскрипции Листа, положено издание под редакцией португальского пианиста Жозе Виана да Мотта.

Адресовано студентам музыкальных училищ и вузов, концертирующим пианистам.

ББК 85.954.2

Dedicated to Baron van Swieten

Посвящается барону ван Свietenу

# Symphony № 1

# Симфония № 1

L. van Beethoven, op. 21  
Transcription by F. Liszt

Л. ван Бетховен, соч. 21  
Транскрипция Ф. Листа

*Adagio molto* ♩ = 88

ossia

*Adagio molto* ♩ = 88

I

fiatti

fiatti fiatti tutti

fiatti fiatti

*f* *f* *f* *f* *f* *f*

archi

*f* *p*

archi

Ped. Ped. Ped. Cor. Ped.

**Allegro con brio** ♩ = 112

V-ni

fiatti

Ped.

*p*

Ped.

*sf* *sf*

Ped. Ped. Ped. Ped.

*sf* *ff* *ff*

archi

Ped. *ff*